
Martin Bader
Beitrag von „Totti“ vom 14. Januar 2014, 12:12

Weil Grundig ja so unheimlich viel zahlt und wir bis 2017 nicht sowieso mal an einem eigenen
Stadion dran sein sollten.
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